

5 JOURS DE BALADE EN DRÔME ARDECHE. AVRIL 2022

Notre petite fille, 8 ans, nous a demandé de l'emmener avec nous en camping-car. C'est avec plaisir que nous profitons de sa deuxième semaine de vacances de printemps pour explorer ensemble quelques beaux endroits proches de Grenoble.

J 1. Saint Nazaire en Royans, 26.

Nous avons programmé une croisière locale sur l'Isère en « bateau à aubes » au départ de Saint Nazaire. La petite ville est organisée pour l'accueil des camping-cars dans un camping au bord de la Bourne (16.50€ la nuit). Quant à l'accueil de jour, le parking qui fait face à l'embarcadère offre places et vues agréables sur le viaduc et le plan d'eau. L'accès s'en fait à la sortie de St Nazaire en direction de Valence...



Il est possible de combiner l'excursion en bateau avec la visite de différents lieux d'intérêt, en saison, ce qui permet de faire baisser la facture...

Le temps, annoncé à la pluie, est en fait ensoleillé et plutôt chaud ; Nous bénéficions d'un commentaire très intéressant sur l'histoire et l'économie de la région, tout en découvrant la faune aviaire des rives. En effet, ce n'est pas le ronronnement discret du moteur de notre navire mais son

glissement sur l'eau qui provoque l'envol des oiseaux sur notre passage : cols verts, cygnes, hérons, milans noirs...



Le bateau fait demi-tour devant le Jardin des Fontaines Pétrifiantes, fermé lors de notre croisière.

J 2. Die, 26.

Après une jolie balade par les petites départementales drômoises, nous arrivons à Die. Nous allons passer les deux prochaines nuits au camping municipal, pour la plus grande joie de notre petite fille : copines et balançoires à volonté, pensez donc !



Nous allons explorer les ruelles de la petite bourgade à pied, sous un soleil agréable durant le reste de l'après midi.



Nous rentrons préparer le repas tandis qu'Ambre retrouve ses nouvelles amies ...



J3. Ce matin, le marché hebdomadaire se tient sur la place de la cathédrale et nous allons nous mêler à la foule des locaux et des touristes dans les odeurs alléchantes des victuailles offertes à la vente. Il y a bien sûr d'autres articles, ce marché est haut en couleur (euh, ne sont-ce pas des plants de cannabis cachés sous les tomates? 😊) et il est aussi l'occasion de se retrouver entre voisins ou amis...



Nous voilà prévenus!



Une librairie offre un accès libre à des jeux en bois connus et adorés des enfants, leurs parents ou même leurs ... grands-parents 😊😊😊

Nous rentrons pique-niquer, gardant pour ce soir les énormes asperges bio et les fraises que nous avons achetées un peu plus tôt ...



Nous voulons descendre à la rivière pour qu'Ambre puisse jouer avec l'eau et nous suivons les locaux équipés de chapeaux, paréos et autres carry mat : ils vont certainement à la rivière et ils ont l'air de savoir où passer...



La plage de galet est très inconfortable (d'où les carry mat !) l'eau qui cascade est fraîche et le courant est fort : trois jeunes habitués s'y jettent à plusieurs reprises, et en ressortent sans difficulté au coude formé par la rivière un peu plus bas. Ambre se contente de patauger tout au bord !

Retour au camping (et aux balançoires) pour déguster les asperges fondantes et les fraises gorgées de sucre !

J4. Ce matin, départ pour l'Ardèche. Notre ami Gépésse nous fait une petite farce : il nous fait passer dans des gorges sur une route étroite, tortueuse à souhait, magnifique sans doute (je sais pas, je conduisais...) au dessus de Saint Montan...

J'adore ma « résidence secondaire sur roues » spacieuse et confortable mais je me passerais bien de la conduite au « chausse-pied ». Or notre Garmin « spécial camping-car » nous piège régulièrement en nous fourvoyant vers des ponts trop bas, des tunnels ou des routes trop étroites ! Et ce, en dépit du fait que nous avons rentré notre empatement et de nos mises à jour régulières 😞

Nous arrivons finalement au Musée de la Lavande. Nous commençons par un pique nique sur le parking en terrasses et découvrons à cette occasion que nous pouvons dormir sur place, Génial : l'aire que j'avais déniché au village à quelques kilomètres de là était située sur le parking de la coopérative viticole, pas terrible pour Ambre et probablement un peu chaud.



Notre sympathique chauffeur-guide avec un accent « à couper au couteau » 😊



Le sol des champs de lavande doit être drainant – moi je vois surtout des cailloux 😊...

La présence d'autres végétaux au milieu des lavandes prouve que le champ ne reçoit aucun traitement chimique ! La visite se poursuit dans les bâtiments de la distillerie, qui fonctionne en continu sous nos yeux.

Présentation des trois types de lavande, aspect, odeur et usages, des différents alambics plus spectaculaires les uns que les autres !



Enfin, nous terminons par la boutique où nous craquons pour quelques produits locaux qui constitueront de sympathiques petits cadeaux. Il fait chaud, nous ne résistons pas non plus aux glaces artisanales locales, un régal...

Après nous être signalés auprès de la famille qui possède l'exploitation, nous allons garer le véhicule derrière la distillerie. Une fois installés (nous sommes seuls pour le moment), nous accompagnons Ambre aux jeux (encore du bonheur !) tyrolienne, pont de singe, parcours type Koh Lanta... elle essaye tout et semble ravie. Elle continue à dépenser de l'énergie en pédalant à travers l'immense pré dans tous les sens ! Repas très agréable, dehors sous les derniers feux du soleil.



J5. Nous avons réservé la visite de la Grotte Chauvet 2 en milieu de matinée aujourd'hui. Nous y arrivons rapidement. Nous avons l'embarras du choix pour garer le véhicule à l'ombre des arbres et nous retrouvons quelques temps après à l'entrée de la grotte reconstituée. Il y a du monde mais l'organisation est sans faille : à l'heure du rendez-vous, notre groupe est introduit dans la place, chacun est équipé d'écouteurs dans lesquels la voix de notre guide se fait entendre tandis que nous avançons dans l'obscurité. Je n'en dévoilerai pas davantage mais la reconstitution est admirable et saisissante de vérité. La vraie grotte qui mesure près de 500m de long a accueilli en alternance des ... ours qui venaient y hiberner et des ... artistes humains qui venaient s'exprimer sur murs et plafonds . Photos interdites, bien sûr, visite passionnante, y compris pour les enfants mis à contribution à chaque question de la guide.

A la sortie du site, il y a encore d'autres choses à découvrir



Après avoir visité la galerie de l'Aurignacien, nous nous rapprochons des salles d'exposition temporaire et nous retrouvons dans une immense salle dont les murs et le plafond se couvrent d'images plus somptueuses les unes que les autres, mettant en scène tableaux animaliers célèbres, changements de saisons spectaculaires, vie sauvage et vie contemporaine...nous sortons de là émerveillés, étourdis et ravis.

Nous achevons notre journée ici en allant manger sur place. pas d'attente, des prix raisonnables et des plats cuisinés nous satisfont.



Nous reprenons tranquillement la route avec l'objectif d'atteindre Grignan : nous voulons montrer le village, les murs couverts des premières roses et le château de la Marquise de Sévigné, Pas de chance : un film se tourne au château, fermé à 18h, nous ne pouvons entrer. Alors tant pis, ce sera « apéro » pour nous et une glace pour Ambre avant de regagner l'aire sous les arbres face aux premières truffières et sous la « Grotte » de la Marquise. Repas et couché un peu retardés pour notre petite-fille mais elle ne s'en plaint pas et s'endort rapidement : la journée a été riche en émotions...



J6. Il faut rentrer après un bon petit déjeuner. Ambre est contente de ses vacances et... nous aussi !

